

Veldener Heimatmuseen

"Velden - einst und jetzt e.V."



Seit Anfang Dezember 2009 gibt es in Velden ein Heimatmuseum. Es wird vom Verein „Velden - einst und jetzt e.V.“ betrieben und befindet sich im Dachgeschoss des früheren Bahnhofs (Eingang auf der Rückseite des Gebäudes). In mühevoller Arbeit haben die Vereinsmitglieder eine hochinteressante Ausstellung über Velden geschaffen. Zu sehen sind viele alte Handwerksgeräte, sakrale Gegenstände, Bücher, Fotos usw. Das große Interesse aus der Bevölkerung zeigt, wie wichtig die Initiative des Vereins war. Das Heimatmuseum ist am ersten Sonntag eines Monats und bei Veranstaltungen in der Güterhalle ab 14.00 Uhr geöffnet.

Ein Besuch lohnt sich!



Im März 2013 hat das Heimatmuseum Zuwachs bekommen. Im „Lehrhuberhaus“ in der Bahnhofstraße 19 hat der Verein „Velden - einst und jetzt e.V.“ neue Räume eingerichtet, in denen unter anderem die 40-jährige Geschichte des Pfarrverbandes Velden dargestellt wird und auch das alte Handwerk in Form einer Schneider- und einer Schusterwerkstatt einen Platz hat. Die Ausstellung im „Lehrhuberhaus“ ist jeden ersten Sonntag -wie das Heimatmuseum im Bahnhofsgebäude- ab 14 Uhr geöffnet.